



# 日刊労働千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号 (動力車会館)

電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番

(公) 043(222)7207番

97.11.14 No. 4691

## こんにちは職場訪問

### NO.6 千葉転支部



**差別には絶対に負けないぞ！**

- 千葉転支部では、この間夏季輸送闘争を闘い抜いてきたわけですが、今の職場の問題点などどうなのでしょうか。

A 年休取れなくて、休勤拒否の闘争やつていくらか良くなつたけど、やっぱりまだ土日や祭日は年休とれてないよな。

B DLの訓練問題とかもあるし。

C 転勤問題なんか、あいつらは千葉転に行かせたら国労に戻つちやうつて言つて、ぐずつて「凍結」させたけど、我々はいまだに希望した所に転勤できないんだから勝手な話だよ。

A その辺はあいかわらずだよな。JR総連はマルになるけど、俺たちはならないし、処分は重くなるしな。

B 分割民営化の頃とあんまり変わつてないよね。まあ屁でもないけどね。

**なめられてたまるか！**



A 生懸命」やるつて感じには見えないよな。  
B そういう意味じや鉄産労の方が「一生懸命」だよな。  
C にんじん代わりに酒をちょっと飲ませればいいんだから

A 組合員を一本釣りされても平気で助役とつきあつてるし

B 何のために組合があるのかわからねえよな。

E そりや当局もなめてかかるわけだよ。

A 運転士つて意識がないんじゃないの。なめられたら終わりだよ。俺たちはそういう気持ち

は強いよな。

C 何でも言えるよ俺たちは、エサもらつての説じやないから

B 処分はもらつてるけどね。(笑)

E 労働条件は同じなんだか

A 運転士としての誇りは持つてますよ。俺たちは勤労だからね。ゆずれない所は絶対にゆづらないよ。

● 今日は本当にありがとうございました。

A 物販オルグも、組合員全員がガングバッてるし、動員率もあがつてきているから雰囲気は悪いよね、強制配転者・予科生の問題で、支部もビラ配り・署名などもつとガングバッて行きたいですね。

B 勤労千葉の誇りをもち、勤労千葉の最大の拠点支部として、千葉転支部は先頭で闘つていくよ。

A バツてるの見ると、俺も歳だけど、出来る限り協力していきますよ、動労千葉の一員だからね。物販なんか行つていろんな人と話したりするとやつぱりためになるよな。役員も「一生懸命」やつてるし、やつぱり明るい職場にしていきたいね。

B 物販なんかないよな。

A そういう意味じや鉄産労の方が「一生懸命」だよな。  
C にんじん代わりに酒をちょっと飲ませればいいんだから

A 平成採で最初からJR総連の若手は、なんでもかんでも「一

E 千葉転の役員は大変だと思ふよね。支部の役員とかがガン

**先頭で闘うぞ！**

**千葉転支部**

